

ABSTRACT

POWTOON MEDIA VIDEO ANIMATION LISTENING SKILLS OF STUDENTS OF CLASS XII SMA NEGERI 9 BANDAR LAMPUNG

by

Wachyu Adelia Sapitri

The aim of this research was to determine the effectiveness of the Powtoon animated video in improving oral comprehension. The subjects of this research are the students of class XII.8 SMA 9 Bandar Lampung, i.e. 31 students. The method was quantitative. The research used a pre-experimental design, a one-group pre-test-post-test design. Data analysis used t-test, n-gain test, normality test, homogeneity test, validity test and reliability test using SPSS version 26. Based on the research results, there was an increase in the pre-test and post-test of 21.78. This study shows the results of the accepted hypothesis and the results of the n-gain test of 0.5831 which are included in the moderate category. The presentation of this media during the study process makes the classroom atmosphere more pleasant, the students more enthusiastic and very interested in learning, active during the learning process.

Keyword : Comprehension Oral, French, Powtoon

RÉSUMÉ

VIDÉO D'ANIMATION POWTOON POUR LA COMPRÉHENSION ORALE DES ÉLÈVES DE LA CLASSE XII SMA N 9 BANDAR LAMPUNG

Par

Wachyu Adelia Sapitri

Cette recherche vise à déterminer l'efficacité du vidéo d'animation Powtoon dans le but d'amélioration de la compréhension orale. Les sujets de cette recherche sont les élèves de la classe XII.8 SMA 9 Bandar Lampung, soit 31 élèves. Il s'agit d'une méthode quantitative. La recherche a utilisé une conception pré-expérimentale, une conception pré-test-post-test à un groupe. L'analyse des données a utilisé le test t, le test de gain n, le test de normalité, le test d'homogénéité, le test de validité et le test de fiabilité à l'aide de SPSS version 26. Basé sur les résultats de recherche, il y avait une augmentation de la du pré-test et du post-test, c'était 21,78. Cette étude montre les résultats de l'hypothèse acceptée et les résultats du test n-gain de 0,5831 qui sont inclus dans la catégorie modérée. La présentation de ce média pendant le processus d'étude rend l'atmosphère de la classe plus agréable, les étudiants plus enthousiastes et très intéressés par l'apprentissage, actifs pendant le processus d'apprentissage.

Mots-clés: la compréhension orale, le français, Powtoon